

Lettre N° 42 - Pâques 16

Bonjour les Amis.

Allez, un petit effort, avant dernière semaine de confinement, on ne perd pas espoir. Le gouvernement planche sur la sortie de crise et, de notre côté, nous commençons à penser à la vie d'après. Nous savons tous que tout ne va pas se remettre en route en un coup de baguette magique. Côté paroisse, là aussi, les choses ne sont pas simples. Beaucoup de mariages sont annulés. Il nous faut reprogrammer les communions, profession de foi et confirmation. Quand allons-nous avoir l'autorisation de nous réunir à nouveau dans nos églises, quelles seront les directives afin d'éviter une deuxième vague ?

Toutes ces questions restent actuellement sans réponse. Cette impossibilité d'anticiper et de prévoir nous met dans une situation inédite. Nous avons appris à vivre avec un agenda qui donne l'impression que nous maîtrisons le temps, des dates parfois retenues plus d'un an avant. Nous avons quitté le côté du lac où nous pensions tout maîtriser, la rive où nous voyons tout avec les yeux, où tout est calculé, payé, vendu, remboursé, assuré...

Avec la multiplication des pains et des poissons, le Christ nous fait passer de l'autre bord, du côté du « non rationnel ». Non ! Avec cinq pains d'orge et deux poissons, on ne peut nourrir une foule de cinq mille hommes (sans compter les femmes et les enfants).

« Ne travaillez pas pour la nourriture qui se perd, mais pour la nourriture qui se garde jusque dans la vie éternelle... » (Jean 6, 22-29)

Le pain dont parle Jésus n'est pas seulement ces milliers de galettes et de poissons qui vont faire cesser une faim passagère que Dieu prend en compte et assouvie, c'est une nourriture qui vient remplir l'âme. Nous sentons que Jésus veut opposer la manne que Dieu offre à l'homme dans le désert et le vrai Pain venu du ciel. Seigneur, donnez-nous faim de ce Pain de vie, faim d'Eucharistie.

« Que devons-nous faire pour travailler aux œuvres de Dieu ? » Nous aimerions reprendre le contrôle, maîtriser à nouveau, anticiper et prévoir, lancer des sondages et faire des réserves, avoir réponse à tout...

« L'œuvre de Dieu, c'est que vous croyiez en celui qu'il a envoyé ». Les œuvres sans la Foi sont vaines.

Seigneur, fais grandir en nous la Foi, l'Espérance et la Charité afin de prendre part à ton œuvre.

Bonne journée et à [demain](#).

Philippe

Si vous souhaitez nous envoyer un message, merci d'utiliser les adresses suivantes :

philippe.guitart@orange.fr

regis.alquier381@orange.fr